
Wie gut wird Margarete?
Mitten  im  Frankfurter  Galerien-Viertel  eröffnet  jetzt  das
Restaurant Margarete. Es könnte das erste richtig gute Lokal
in  diesem  kulinarisch  bedürftigen  Umfeld  sein.  Anlass  zur
Hoffnung.
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